

RETRAIT DE DEUIL

de mon époux NZENGUE Benjamin Edgard Alain

« Et j'entendis du ciel une voix qui disait : Ecris, Heureux dès à présent les morts qui meurent dans le Seigneur ! oui, dit l'Esprit, afin qu'ils reposent de leurs travaux, car leurs œuvres les suivent » Apocalypse, 14 : 13.

Ben, voilà déjà un an que tu m'as quitté, tu t'en es allé vers le Père. En ce jour de retrait de deuil, ce mois de Décembre qui a tant marqué nos vies, Noël est devenu, pour moi, une fête pleine de souvenirs : c'est à Noël 2012 que cette terrible maladie est tombée sur toi, puis, à Noël 2015, tu as été recueilli dans le sein d'Abraham.

Désormais, Noël restera le signe que tu nous as laissé pour servir de trait d'union entre nous et toi. A chaque Noël, moi ton épouse et tes enfants Noémie NZENGUE, Divine NZENGUE et Grâce NZENGUE, nous sonderons le ciel pour sentir ta bienheureuse présence, toi qui vis auprès du Père car, pendant ces années difficiles, tout au long de ta maladie, nous avons été témoins de ta foi et ta communion avec Christ.

Aussi, comme dit Saint Augustin, la mort n'est pas la fin, tu es seulement passé dans la pièce d'à côté. Tu es toi et nous sommes nous, ce que tu étais pour nous, tu le resteras toujours. Nous te donnerons le nom que nous t'avons toujours donné. Nous parlerons de toi comme nous l'avons toujours fait, sans employer un ton différent ni prendre un air solennel. Nous continuerons à rire de ce qui nous faisait rire ensemble.

Nous sourirons en pensant à toi et nous prierons pour toi. Ton nom sera prononcé à la maison, comme il l'a toujours été : sans emphase d'aucune sorte, sans une trace d'ombre. Notre vie signifiera tout ce qu'elle a toujours été, le fil n'est pas coupé. Pourquoi serais-tu hors de nos pensées, parce que tu es hors de notre vie ? Tu n'es pas loin, juste de l'autre côté du chemin.

Alors, Homme de Foi, rend ministère auprès de notre Dieu, qui a été un soutien inestimable pour nous. Dieu qui nous a permis de surpasser ces années de maladie, de nous unir devant lui malgré l'épreuve car nous avons opté pour la foi et l'espérance. Repose en paix car ce même Dieu qui n'a pas changé et qui regarde au coeur nous soutiendra encore afin que le bateau que tu as laissé arrive à bon port.

Avance en paix PAPA BEN.

